



India y Rusia abren mercados para productos brasileños como frijoles y nueces de macadamia

Description

El agro brasileño accede a 499 nuevos mercados de exportación desde 2023

El Gobierno de Brasil ha concluido las negociaciones fitosanitarias con las autoridades de India y Rusia, lo que abre nuevas oportunidades para la exportación de nueces de macadamia, frijoles y garbanzo brasileños, según el sitio web del Gobierno de la República.

India ha autorizado la exportación de nueces de macadamia de Brasil, un mercado con más de 1.400 millones de habitantes y uno de los mayores consumidores de productos alimenticios en el mundo. Rusia, por su parte, ha permitido la exportación de frijoles comunes y garbanzo. Actualmente, Brasil ocupa el tercer lugar mundial en la producción de frijoles, mientras que Rusia tradicionalmente importa legumbres para consumo interno, especialmente en invierno.

Con estos acuerdos, desde enero de 2023, Brasil ha podido acceder a 499 nuevos mercados de exportación. Este logro es el resultado de la colaboración entre el Ministerio de Agricultura y Ganadería y el Ministerio de Relaciones Exteriores de Brasil.

En 2024, India importó productos agroindustriales brasileños por un valor superior a los 3.000 millones de dólares, siendo los principales productos el azúcar, el alcohol y los productos del complejo de soja, fibras y textiles. Rusia, en 2023, importó más de 1.000 millones de dólares en productos brasileños, principalmente del complejo de soja, carne y café.

Además, Safras, colaboradora de TV BRICS, informó que, según datos de la Asociación Brasileña de Productores de Proteína Animal (ABPA), Brasil podría ocupar por primera vez en su historia el tercer lugar mundial en exportaciones de carne de cerdo en 2025, enviando un récord de 1,49 millones de toneladas al extranjero.

El Maipo/PL

Fotografía: Andrzej Rostek / iStock

Date Created

Diciembre 2025